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Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Спасибо, что вы снова здесь со мной. Надеюсь, у вас всѐ 

хорошо. Я Мари Сваруу. 

 

Это третья часть, посвящѐнная извлечениям и их проблемам. Я советую вам посмотреть вторую 

часть перед этой, если вы ещѐ этого не сделали. Но здесь и сейчас я хотела бы поговорить о том, 

о чѐм, как мне кажется, никто не говорит и не считает возможным, что, как мне кажется, никто не 

принимает во внимание, когда думает о том, чтобы быть извлечѐнным. О теме, которая 

недооценивается, когда речь заходит о том, чтобы даже думать об извлечении. Я говорю о 

ценности, важности и чувствах, которые вы будете испытывать к людям, которых вы оставите на 

Земле. 

 

Многие люди перед извлечением или при мысли об извлечении не задумываются о людях, 

которых они оставят, считая, что они переживут это. Они думают об этом с точки зрения того, что 

эти люди не так уж близки им в данный момент, пока они находятся на Земле. Возможно, 

ошибочно полагая, что они не будут сильно скучать по ним, либо потому, что сильно поссорились, 

либо потому, что не виделись годами, либо потому, что чувствовали себя преданными или 

брошенными, либо потому, что решили отделиться от этих людей ради собственного выживания, 

либо просто потому, что им больше не интересно продолжать отношения с этими людьми. Это не 

имеет значения. Важно то, что они больше не хотят видеть этих людей в момент извлечения, 

отказывая себе в чувствах, которые они вызывают, отказывая себе в возможности видеть их и 

исцелить свои эмоции и травмы. 

 

Сегодня они не могут представить себе, насколько эти люди важны для них и в их жизни, потому 

что, нравится им это или нет, но, находясь сейчас на Земле, они всѐ равно имеют возможность 

выбирать: пойти к этим людям, помочь им или поговорить с ними. Они не задумываются о том, 

насколько важны эти люди в их жизни, именно потому, что у них есть такой выбор сегодня. Но 

после извлечения усиливается не только их ДНК, но и их сознание, эмпатия и эмоции. Теперь 

примените это к повседневной жизни. А вот и главный ключевой момент, который я приберегла 

для этого видео. 

 

Как я уже сказала, после извлечения больше не будет возможности вернуться на Землю, и это 

главное правило для всех извлечений, которое ввела и требует соблюдать Федерация из-за всех 

проблем с людьми, которые были извлечены, а затем пришлось вернуть их на Землю, как в 

случае с Алексом Кольером, или потому, что они отчаянно хотели вернуться к своим семьям, как 

в случае с Задкиэлем, чьѐ человеческое имя и личность я не могу раскрыть, который был 

возвращѐн на Землю только для того, чтобы обнаружить, что его семья отвергла его, потому что 

он больше не выглядел так, как раньше, из-за расширением ДНК, что является развитием тела до 

его полного генетического потенциала. 

 

Они решили, что это кто-то другой, пытающийся выдать себя за их пропавшего сына и брата, 

который таинственно исчез несколько лет назад. Вызвали полицию, и он провѐл несколько дней в 

тюрьме, после чего был отпущен за недостаточностью улик. Затем Задкиэль стал бездомным, 

потерял свою человеческую личность, жил в картонной коробке под мостом на юге Франции и в 
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конце концов оказался в психиатрическом отделении в Марселе, под воздействием сильных 

лекарств и клянясь, что его забрали инопланетяне. Думаю, теперь вам ясно, почему не 

рекомендуется возвращать людей на Землю после того, как они были извлечены. 

 

Но, возвращаясь к теме людей, которых они оставили, они вдруг осознают, как много те для них 

значили. Внезапно они узнают, как сильно эти люди любили их на самом деле, в меру своих 

психоэмоциональных возможностей, с их ошибками и достижениями, к лучшему или худшему для 

них. 

 

Когда кто-то извлекается, осознание и знания этого человека значительно возрастают. Они 

начинают видеть и понимать всѐ гораздо лучше, почему всѐ происходило так, как происходило, и 

почему люди реагировали так, как реагировали. Но внезапно они видят всѐ как единый контекст: 

их истории, их жизни, их усилия, их способы взаимоотношений, их травмы, их чувства на 

протяжении всей жизни и то, как они к ним относятся, но у них больше нет возможности пойти и 

поговорить с ними, обнять их, поблагодарить их, утешить их или попросить у них прощения, или 

даже простить их. После извлечения, эмпатия и эмоции переполняют их, они полностью осознают 

их и находятся на поверхности, но ничего не могут с этим поделать. 

 

Это заставляет извлечѐнных спрашивать себя, почему они совершили ошибку, оставив свою 

жизнь на Земле и желая туда вернуться? Они видят свои истории, видят свои ошибки, большие и 

маленькие, судят себя, а если добавить к этому переполняющие эмоции.... ну... в итоге 

извлечѐнный человек просит вернуть его обратно. 

 

Эмоциональный накал может быть ещѐ больше, если люди, которых они видят страдающими, это 

очень близкие члены семьи, такие как мать, отец, бабушка и дедушка, братья и сестры, партнѐр, 

дети, двоюродные братья, тѐти и дяди и т. д. Они страдают от исчезновения человека и отчаянно 

ищут его повсюду, разыскивая пропавшего близкого человека целыми днями, иногда годами, а то 

и десятилетиями. 

 

Видя, как они страдают, не имея возможности попросить у них прощения и не имея возможности 

избежать того, чтобы они продолжали страдать, извлечѐнные люди очень страдают, а если к 

этому добавить тот факт, что раньше они верили, что их не любят эти люди, или любят не очень 

сильно, или не ценят их и т. д., то в итоге извлечѐнные люди будут жалеть о том, что покинули 

Землю, страдать и плакать, и очень много. 

 

Или, наоборот, извлечѐнные могут быть с людьми, которые, как они думали, отдавали им всѐ, но 

вдруг они видят, что в их жизни были манипуляторы или токсичные личности. Это заставляет их 

задуматься обо всѐм потерянном и растраченном времени, и они возвращаются к осуждению 

себя, к желанию всѐ изменить, к желанию вернуть то, что они потеряли, к желанию не попасть в 

их лапы снова. Потому что извлечѐнные понимают, что были ослеплены теми плохими людьми, 

которые были в их жизни, и не смогли увидеть других хороших людей, которых они не заметили. 

 

Другие же, оставаясь на Земле, думают, что не будут скучать по конкретным людям, потому что 

после извлечения они смогут встретиться со своими неправильно называемыми истинными Я, 

своими высшими Я, своими 5D-версиями или как им угодно это называть. Это большая ошибка, 

потому что эго, идентичности и личности меняются от воплощения к воплощению в 

мультиплотности. Личность человека не та же самая, не такая близкая или похожая на ту, какой 

она была на Земле при воплощении в разных плотностях. Черты личности человека и всѐ, что 

определяет его поведение, его вкусы, потребности и желания, меняются в зависимости от 
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плотности, в которой он живѐт и воплощается. Это означает, что он не совсем тот же самый 

человек. 

 

Поэтому тот, кого они там будут искать, будет находиться только на Земле, и они не смогут быть 

вместе с этим человеком, потому что правила есть правила, и многие из них существуют не 

просто так, как я уже объясняла ранее. И когда их извлекут, они уже не смогут спуститься 

обратно. 

 

Сегодня, сейчас, находясь на Земле, не стоит недооценивать всех тех, кто имел отношение к 

вашей жизни. Позаботьтесь о тех, кто сегодня рядом с вами, и исцелите отношения с теми, кто 

причинил вам боль, но самое главное – умейте взглянуть на историю с точки зрения другого 

человека, не осуждая и не нагружая его какими бы то ни было осуждающими атрибутами. Они – 

другие люди, и это был их выбор, с их лучшей точки зрения. 

 

Умейте видеть, понимать и благодарить этих других людей, прощать их и прощать себя. А если 

вы не можете, то отпустите это, вам не нужно исцелять отношения с тем, кто не заинтересован в 

их исцелении. Всѐ, что вам нужно сделать, это научиться отпускать людей и всѐ, что произошло. 

Исцелите отношения в своѐм сознании, это всѐ, что для этого требуется. 

 

Станьте этими извлечѐнными существами сегодня, но без необходимости быть извлечѐнными, 

без необходимости нести в себе дополнительное чувство вины за то, что вы оставили позади так 

много близких людуй и так много незавершѐнных дел. И в процессе вы со временем увидите, что 

в извлечении нет необходимости, потому что в это время вы будете лучшей версией себя, 

гордясь собственными поступками, повышая свою самооценку, а также любовь и понимание 

других. Ваше пребывание там будет более счастливым, более терпимым, более позитивным, и у 

вас больше не будет токсичных отношений, стольких болезненных моментов и т. д. Не потому, 

что их больше не будет, а потому, что вы сможете видеть сквозь эти моменты и видеть в них 

красоту, сохранять то, чему вы из них научились, сохранять позитив и двигаться дальше. 

 

Когда людям дают звѐздные идентичности, они часто ошибочно ценят свою звѐздную 

идентичность больше, чем человеческую. Эта проблема возникает в основном потому, что люди 

жили в среде, которая не признает их человеческую личность и идентичность, поэтому их эго 

уязвлено, и они оказываются в саморазрушительной психической динамике, где они в основном, 

сознательно или бессознательно, ненавидят себя. 

 

Ненависть к себе – очень распространѐнная на Земле патология, возникающая из-за того, что 

друзья, семья и коллеги дискредитируют вас, подвергают нападкам, игнорируют и обесценивают. 

 

Извлечение можно рассматривать как способ убрать сознание того, что он человек, которым ему 

так не нравится быть, в пользу идеи быть эпическим инопланетянином, отправившимся в 

крестовый поход, чтобы помочь освободить миры, или любой другой идеи, которая у него может 

быть в этом роде. И снова это означает, что человек, стремящийся к извлечению, не ценит и не 

дорожит своей нынешней идентичностью, поскольку быть человеком – это не меньше, чем быть 

звѐздным человеком. 

 

Цель воплощения на Земле – развитие вашей души, чтобы  развить способность изменять свой 

мир, своѐ окружение и свою жизнь. Пребывание на Земле помогает вам создавать и проявлять 

свой мир и развивать то, кем вы являетесь. Нет необходимости убегать от своих проблем или от 

себя. 
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Осознайте, почему вы хотите быть извлечѐнными, почему именно. Вопреки распространѐнному 

мнению, люди, которые контролируют свою жизнь, которые могут управлять Матрицей Земли и 

извлекать из неѐ пользу, которые могут проявлять всѐ, что захотят, являются лучшими 

кандидатами для извлечения, а не те, кто отчаялся и страдает, хотя бывают исключения, когда 

извлечение необходимо из-за очевидного бедственного положения. 

 

Люди, которые освоили жизнь на Земле к своему удовлетворению и которые глубоко чувствуют, 

что одержали победу над Матрицей, те, кто на трапе корабля оборачиваются, чтобы в последний 

раз увидеть Землю с широкими улыбками на лицах, зная, что они преуспели, оценят на уровне 

души, что их извлекли, где они глубоко знают, что им не нужно возвращаться туда и иметь ещѐ 

одно воплощение на Земле, потому что они преуспели и научились всему, что им нужно в этом 

месте. 

 

Смерть на Земле – это вариант для большинства, способ закончить и завершить обучающее 

воплощение на Земле в полном объѐме. С этой точки зрения со смертью нет никаких проблем, 

поскольку там никто не теряется. Все просто отправляются туда, куда велит их частота. Но не 

всем нужно заканчивать свои дни на Земле таким образом. В обоих случаях, при смерти или при 

извлечении, это одно и то же, это конец воплощения на Земле и новое начало в другом месте. 

 

В обоих случаях, умерев или при извлечении, душа может развить привязанность и чувство вины, 

которые могут заставить еѐ вернутся, так что в обоих случаях это одно и то же. Каждый индивид 

должен научиться решать свои проблемы и отпускать их, прощать других и особенно прощать 

себя. 

 

Научись отпускать то, что невозможно решить, не тащи весь этот ненужный багаж в следующую 

жизнь, он тебе не нужен. Просто извлеки из этого урок, ведь именно для этого и нужен этот опыт. 

Цепляние за нерешѐнные проблемы только мешает расширению твоей души. Помни, что карма 

действует только тогда, когда ты думаешь, что она действует, и пока ты находишься в игре жизни. 

Позволь событиям течь своим чередом. 

 

Оставайтесь сильными, дорогие звѐздные семена, пробуждѐнные и умные люди. Ваши усилия по 

выполнению всей работы с тенью и само ваше существование чрезвычайно ценны. 

 

Спасибо за просмотр моего видео, за лайк и за подписку чтобы посмотреть больше, я очень ценю 

это и надеюсь увидеть вас здесь в следующий раз. 

 

Чувствуйте себя очень хорошо и берегите себя. 

 

С любовью. 

 

Ваш друг, 

 

Мари Сваруу 
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